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Quem Foi O Apóstolo Paulo? 
 
 
Eu, Paulo, servo de Cristo Jesus, escrevo esta carta. Deus me chamou e me 
separou para ser Seu apóstolo, a fim de que eu anuncie a boa notícia do 
evangelho de Deus. Romanos 1:1. 
 
 

Paulo foi um dos mais famosos escritores do Novo Testamento. 
Sabemos mais sobre ele do que sobre qualquer outro discípulo de Cristo. Há 
quem diga que ele, e não Matias, deveria ser o 12° apóstolo escolhido por 
Deus para tomar o lugar de Judas, que perdeu a fé. Mas sobre isso é difícil 
opinar. 

O que conhecemos da vida de Paulo é mais que suficiente para 
admirarmos esse servo do Senhor. Ele nasceu em Tarso, uma das maiores 
cidades da época, e teve o privilégio de ser um cidadão romano. Isso quer 
dizer que ele possuía dupla cidadania, como algumas pessoas hoje, que, por 
terem os pais ou avós estrangeiros, podem possuir dois passaportes: um 
brasileiro e o outro daquele país. Conheci certa vez um garoto cujo pai era 
italiano e os avós matemos eram japoneses. Resultado: ele tinha 
nacionalidade brasileira, italiana e japonesa!  

Rico, culto e arrojado, Paulo se filiou a um grupo radical e ofereceu-
se para perseguir os cristãos. Foi nessa hora que Jesus lhe apareceu e ele 
pôde perceber que estava errado. Seu arrependimento foi seguido por uma 
transformação e ele se tomou um grande pregador do evangelho. 

Paulo escreveu 13 cartas e, possivelmente, o livro de Hebreus. Há 
ainda uma outra carta dele a Laodicéia, mencionada em Colossenses 4:16, 
mas que se perdeu. Além disso, fez três grandes viagens missionárias e 
pregou em mais de 20 países. 

Viajando a pé ou em barcos, Paulo andou quase 7 mil km anunciando 
a Palavra de Deus, uma distância maior que a percorrida por Cabral desde a 
Europa até ao Brasil! Enfrentando dificuldades e perseguições, ele se 
manteve fiel, até mesmo em face da morte, pois foi decapitado na época em 
que Nero era o imperador de Roma. 

Próximo da morte, ele escreveu: "Combati o bom combate, completei 
a carreira, guardei a fé. E agora está me esperando o prêmio da vitória, que 
é dado a quem vive uma vida correta, o prêmio que o Senhor, o justo Juiz, 
me dará naquele dia, e não somente a mim, mas a todos os que esperam 
com amor a Sua vinda." II Tim. 4:7 e 8. Que tal ser como Paulo e aguardar o 
prêmio de Deus? BLH. 

 


